

Precio
de
Suscripción

Número suelto. 0,15 ptas.
Mensual..... 5,00 >
Anual..... 55,00 >



Diario
Nacional
Sindicalista

REDACCION Y
ADMINISTRACION:
Armas, 1, 3.º

Año I

Toledo, 21 de Noviembre de 1936

Número 28

LA PRENSA INGLESA PIDE EL RECONOCIMIENTO DEL GOBIERNO ESPAÑOL

Continúa en Madrid la presión de nuestras fuerzas que han tomado varios edificios de la Moncloa fuertemente fortificados EN EL SECTOR DE SIGÜENZA SE HA TOMADO ALCORLO

Solos dos campos

El noble gesto de amistad de las naciones amigas, Alemania, Italia y Portugal, va deslindando los dos campos únicos que sobre toda otra diferenciación, dividen hoy Europa como ayer lo hicieron en nuestra Patria.

De un lado, Alemania, fuerte y luchadora; Italia, que ha sabido encontrar su senda y la ha recorrido cubriéndose de gloria; que ha sabido luchar aún no hace mucho a la vez que con las armas en busca de su Imperio, con la fuerza moral, con el prestigio del pueblo que va tras algo justo y merecido y lo sabe lograr y sabe vencer; Portugal, el pueblo hermano que fué el primero en hablar claro a nuestro lado, y que por lo mismo ha sabido encontrar en el corazón de todo español un puesto que nunca perderá. Del otro lado Rusia que aún no acallada en su vasto territorio la protesta de su tiranía odiosa, extiende por el mundo sus tentáculos de alimaña, y trata de envolver en ellos a Francia, como trató de hacerlo con nosotros, en busca de aliados porque en el aire resuenan clarines marciales.

En medio, Inglaterra, calculadora, que no sabe prescindir de la tramoya que un día levantó, y no piensa que es la más interesada, pues su Imperio es el mayor, en romper ocultaciones y definirse terminantemente enfrente del salvajismo soviético. Por eso, ese gran periódico, honra de Inglaterra, el «Daily Mail», insiste una y otra vez en el mismo tema, Inglaterra debe romper las trabas y reconocer al gobierno del General Franco, que es el único que representa a España, el único con quien Inglaterra puede entenderse y el único que existe en España.

No decidirse por nuestro gobierno, es decidirse por el otro, y reconocer el de Madrid sería reconocer a Rusia en Madrid, pues la Capital de España hoy es una colonia rusa.

Por eso, al reconocimiento de Alemania, Italia y Portugal, seguirá el de Inglaterra y el de todas las demás naciones europeas.

El Generalísimo Franco representa España; Madrid, representa Rusia. No puede haber opción.

Imperio

Nota de la Secretaría de Estado del Generalísimo Franco

Mañana sábado, día 21 de noviembre, a las nueve y media de la noche, hora española, el General Millán Astray hablará por la radio a España y a los madrileños, expresándoles exactamente el sentir del General Franco en las horas actuales.

El reconocimiento del Gobierno Español ha sido acogido con gran simpatía por la prensa mundial

En la Cámara de Chile se ha presentado ya el proyecto de ley del reconocimiento del gobierno del General Franco

Alemania e Italia seguirán en el Comité de «no intervención»

Presentación de cartas credenciales

Salamanca.—El Generalísimo Franco recibió ayer las cartas credenciales del embajador alemán; con este motivo se cruzaron discursos por ambas partes.

Actitud de Inglaterra ante el reconocimiento

Londres.—Los periódicos ingleses publican, sin darle carácter sensacional, el hecho del reconocimiento del Gobierno del Generalísimo Franco por parte de los Gobiernos de Italia y Alemania.

El «Daily Mail» afirma que ese reconocimiento se debe a la simpatía con que estos dos países han visto desde el principio el movimiento nacional de España y el espíritu anticomunista de estas dos naciones. «The Times» dice que Inglaterra debe situarse en la realidad y seguir el ejemplo de las otras naciones que han reconocido a España.

Berlín.—En la Cámara de los Comunes Eden explicó la actitud de Inglaterra con motivo de una interpelación de un diputado laborista con ocasión del reconocimiento del Gobierno español por parte de Italia y Alemania. Dice que él no tiene intención de reconocer por ahora a ninguno de los beligerantes, y refiriéndose al bloqueo del puerto de Barcelona, dijo que se habían tomado las medidas necesarias conducentes a la protección de los intereses británicos. En la réplica, el diputado laborista preguntó que si el reconocimiento del Gobierno español por parte de Alemania e Italia obligaría a estas dos na-

ciones a retirarse del Comité de no intervención, a lo que contestó Eden negativamente, pues existen otros países menos dignos de figurar en dicho Comité.

Impresiones de la prensa, relativas al reconocimiento del gobierno de Franco

Roma.—La noticia del reconocimiento del Gobierno español por Italia y Alemania ha sido uno de los temas principales de la prensa mundial; la prensa en general muestra su satisfacción por dicho reconocimiento, debiéndose destacar la prensa suramericana por los términos laudatorios en que se manifiesta. En Moscú, por el contrario, la noticia cayó como una verdadera bomba, pues temen que los demás Estados, animados por el ejemplo italiano y alemán, sigan el mismo camino.

Chile reconocerá en breve el Gobierno de España

Chile.—A la Cámara de diputados de esta nación se ha presentado por las minorías liberal y conservadora un proyecto de ley en que se pide el reconocimiento del Gobierno español del general Franco.

Largo Caballeros protesta

Valencia.—Largo Caballero envió una carta de protesta a la S. de N. con motivo del reconocimiento del Gobierno español por Alemania e Italia. La Sociedad de Naciones no ha cursado recibo todavía de dicha nota. En los centros ginebrinos se cree que la actitud de la Sociedad de Naciones será de gran reserva y circunspección, pues hay otros casos ya en Estados miembros de este organismo reconocidos solamente por algunos Estados.

Comunicado oficial

Situación de nuestro Ejército del Norte hasta las veintiuna horas del día de hoy, 20 de noviembre de 1936:

La actividad de las fuerzas de este Ejército se ha manifestado en el frente de la División de Soria, sector de Sigüenza, donde se han establecido importantes posiciones entre las de Toba y Membrillera, ocupándose Alcorlo.

En las restantes Divisiones, sin novedad.

El enemigo ha mostrado actividad en el frente aragonés, quinta División, principalmente con su Artillería, rechazando ventajosamente los intentos de ataque enemigos a nuestras líneas. La situación persiste sin modificación en su aspecto de conjunto.

BOLETIN OFICIAL

EJÉRCITO DEL NORTE

Quinta División.—El enemigo intentó un ataque sobre Almudévar y Santa Quiteria, con algunos carros blindados, siendo duramente rechazado.

Sexta y octava División.—Sin novedades en todos los frentes.

Séptima División.—Sector Norte.—Sin novedad. Sector Sur.—En los barrios de Madrid ha continuado la presión de nuestras tropas, ensanchándose las bases alcanzadas, ocupándose algunas casas y grandes edificios en la Moncloa, que estaban fuertemente fortificados por el enemigo. Este resultó castigadísimo, haciéndole numerosas bajas y abandonando en nuestro poder numerosas ametralladoras y mucho armamento. Varios intentos enemigos para ocupar algunas posiciones fueron duramente rechazados.

División de Soria.—En el frente de Sigüenza se atacaron fortificaciones enemigas al Sur de la Toba, mientras las fuerzas salidas de Medranta atacaban las mismas fortificaciones por retaguardia. El enemigo fué batido y cercado, huyendo a la desbandada. Se recogieron cuarenta y un muertos, entre ellos un alférez, tres prisioneros, fusiles y otro material y se alcanzaron posiciones ventajosas entre la Toba y Membrillera, mientras otras fuerzas ocupaban el pueblo de Alcorlo.

Ejército del Sur.—Sin novedades dignas de mención.

Francisco Franco y la Falange

Sois la más fiel expresión de la hidalguía española, vosotros, que no tenéis taras políticas, que estáis completamente limpios de los pecados que llevaron a España a la situación caótica que sufríamos, seréis los verdaderos regeneradores de la Patria. Vosotros devolveréis a España su grandeza. Por eso, con todas las fuerzas de mis pulmones, grito con vosotros:

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!